



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Mueren tres personas por intoxicación con gas en la alcaldía Miguel Hidalgo

JOSEFINA QUINTERO M.

Por inhalación de gas, tres personas fueron encontradas sin vida en un departamento de los edificios de la unidad habitacional del número 328 de la calle de Ignacio Allende en la colonia Argentina Antigua, alcaldía Miguel Hidalgo.

Según los primeros reportes, vecinos percibieron desde muy temprano olor al combustible, por lo que se hizo una revisión con personal especializado para detectar fugas en los inmuebles sin encontrar el origen.

Un familiar de las víctimas manifestó que todo el día estuvo tratando de localizar por teléfono a un hombre de 60 años o alguno de sus dos hijos que habitaban en ese edificio sin obtener respuesta.

Ante la ausencia poco usual de sus parientes, decidió acudir al domicilio.

Tocó en varias ocasiones y nadie abrió la puerta, pero percibió el olor a gas, por lo que decidió entrar y encontró al padre en la sala, a quien le habló y sacudió, pero no tuvo respuesta. Vio inconscientes a la hija en la recámara y al hijo en el baño.

A través del 911 se solicitó apoyo, por lo que llegaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas determinaron que las personas no tenían signos vitales.

Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México acudió al sitio. De acuerdo con los primeros informes los decesos ocurrieron por intoxicación.

No obstante, la fiscalía abrió una carpeta de investigación para poder determinar las causas que provocaron las muertes.

FATALIDAD

Fallecen intoxicados en su depa, en la MH

RAÚL HERNÁNDEZ

Un padre de familia y sus dos hijos inhalan gas por una fuga en el boiler de su domicilio, en la colonia Argentina Antigua

Durante la tarde de este sábado, un padre de familia y sus dos hijos murieron, tras presuntamente haberse intoxicado al inhalar gas proveniente de una fuga en el boiler de su domicilio, ubicado en calles de la colonia Argentina Antigua, perteneciente a la Alcaldía Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes, un familiar de los hoy occisos fue quien encontró a dos masculinos, de 60 y 28 años de edad, y a una mujer, de 33, inconscientes, al interior de un departamento en un edificio de la calle Ignacio Allende.

El hombre que se presentó en la torre B, quien se identificó como sobrino del hombre mayor que falleció junto a sus dos hijos, manifestó que se presentó en el lugar porque llamó por teléfono y no obtuvo respuesta. Fue llevado a declarar ante el Ministerio Público en calidad de testigo.

El hallazgo de los cuerpos que fueron encontrados, uno de ellos en la regadera, otro en la sala y el tercero en una recámara, ocurrió alrededor de las 14:00 horas y se solicitó el apoyo de los servicios de emergencia mediante una llamada al 911.

Un testigo comentó que previamente, alrededor de las 13:00 horas, el fuerte olor a gas proveniente del departamento mencionado, generó preocupación entre los vecinos, pero no lograron ubicar el origen.

Los dos masculinos y una mujer fueron encontrados, uno de ellos en la regadera, otro en la sala y el tercero en una recámara, alrededor de las 14:00 horas de ayer

Hasta el lugar llegaron integrantes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, pertenecientes al Sector Sotelo**, mismos que tras corroborar lo sucedido dieron parte a los paramédicos.

Elementos del cuerpo de Protección Civil de la alcaldía referida, hicieron acto de presencia con la intención de brindar los primeros auxilios a las víctimas, pero finalmente se determinó que ya no contaban con signos vitales.

A las 15:35 horas, arribaron al lugar integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, a bordo de la unidad blanca utilizada para trasladar los cuerpos.

Uno a uno, los cadáveres fueron bajados desde el tercer piso de los cinco que componen el edificio de fachada amarilla con ladrillos rojos, ya dentro de una bolsa blanca con cierre hermético, para posteriormente ser trasladados al anfiteatro correspondiente.

Fecha:

18/09/22.

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA



Mueren tres personas intoxicadas por gas al interior de su departamento



Alrededor de las 13:00 horas de ayer, el fuerte olor a gas generó preocupación entre los vecinos

Fecha:

18/09/22

Sección:

Seguridad

Página:

pp 3 | 1

metro



COLONIA ARGENTINA ANTIGUA

FALLECEN
DON DE 60 AÑOS
Y SUS DOS HIJOS
POR INTOXICACIÓN

PAGINA 3

INCHE GAS

FAMILIA

EN LA COLONIA ARGENTINA ANTIGUA

MORIR EN

Sufren intoxicación de gas en su depa un adulto mayor y sus vástagos

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre, de 60 años, y sus dos hijos jóvenes, una mujer y un hombre, fallecieron por intoxicación de gas al interior de la Unidad Habitacional 328 de la calle General Aristas, Colonia Argentina Antigua, Alcaldía Miguel Hidalgo.

Una de sus familiares les marcó durante el día, pero al no obtener respuesta acudió al domicilio. Cuando entró, los encontró inconscientes en distintas habitaciones del departamento.

Uno de ellos estaba en la regadera, el segundo en la sala y la mujer en una de las recámaras.

“Antes de la una o dos de la tarde una vecina reportó también que había olor a gas y vinieron los Bomberos a revisar y gente de Protección Civil”, dijo un curioso.

Los paramédicos confirmaron que las tres personas habían fallecido por intoxicación, por lo que policías del Sector Sotelo llamaron a Servicios Periciales.

De acuerdo a primeros reportes, los tres fallecimientos pudieron deberse a una falla con el boiler, aunque esa versión será confirmada durante las diligencias.

Tras dos horas de ocurrido el hallazgo, personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina se presentó en el lugar para recuperar los cadáveres.

Los familiares de las víctimas fueron trasladadas a bordo de una patrulla hacia el Ministerio Público para que rindieran su declaración.



Peritos capitalinos sacaron los cuerpos para llevarlos a la morgue.



Una falla en el boiler pudo ser la causa de la propagación del gas.



Alberto Neri

“Antes de la una o dos de la tarde una vecina reportó también que había olor a gas y vinieron los Bomberos a revisar y gente de Protección Civil”.

Habitante de la Miguel

Hidalgo

Fecha:

18/09/22

Sección:

La Roja.

Página:

C.P. y 6

El Gráfico

CHE BOILER ASFIXIA A

TODA UNA FAMILIA

FUGA DE GAS MATA A PAPA SEXAGENARIO Y SUS DOS HIJOS,
EN LA COLONIA ARGENTINA ANTIGUA. PAG. 6

UN FAMILIAR LOS HALLÓ DESVANECIDOS

Fuga de gas asfixia a padre y sus dos hijos

Autoridades indagan si el boiler del 'depa' estaba dañado, en la Colonia Argentina Antigua

IGNACIO RAMÍREZ

Un padre sexagenario y sus dos hijos fallecieron presuntamente intoxicados por gas, al parecer, producto de una falla en el boiler de su departamento en la Colonia Argentina Antigua, en perímetro de la Alcaldía Miguel Hidalgo.

Las víctimas, de 66, 30 y 27 años, fueron localizadas en el departamento

“
(El familiar) se percató que sus primos de 28 y 33, así como su tío de 60 años, se encontraban (...) sin que reaccionaran”
SSC-CDMX

301 de Ignacio Allende 328 casi esquina con General Aristas.

OCUPADO. Un familiar les estuvo telefoneando la mañana de ayer, pero al no recibir respuesta acudió al sitio, donde halló a uno de los hombres desvanecido en la sala, el segundo en la regadera y la mujer en una recámara.

Paramédicos de la Cruz Roja acudieron sólo para confirmar los decesos mientras que **agentes del Sector Sotelo** resguardaron el inmueble hasta la llegada de los servicios periciales.



FERNANDA ROJAS. EL GRÁFICO

Vecinos previamente habían reportado olor a gas.